

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Tommy Tabor (AfD)**

vom 15. März 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 15. März 2024)

zum Thema:

Spandau: Wasserspielplätze

und **Antwort** vom 26. März 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 3. April 2024)

Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/18592
vom 15. März 2024
über Spandau: Wasserspielplätze

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:

Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort bemüht und hat daher das Bezirksamt Spandau von Berlin um Stellungnahme gebeten. Sie wird in der Antwort an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Wo und wie viele Wasserspielplätze gibt es im Bezirk Spandau?

Antwort zu 1:

Das Bezirksamt Spandau von Berlin hat hierzu mitgeteilt:
„Im Bezirk Spandau gibt es aktuell 21 Spielplätze, die ein Wasserspielangebot beinhalten. Diese sind im ganzen Bezirk verteilt. Detaillierte Informationen sind im Internet abrufbar unter: <https://www.raum-fuer-kindertraeume.de/spielplaetze>.
Bei Wahl der Suchoption „Wasserspiel“ werden Informationen zu jedem einzelnen Spielplatz mit Wasserspielmöglichkeiten in Wort und Bild angezeigt.
Sämtliche Informationen sind ebenfalls in der Broschüre „Meine Spielplätze in Spandau“ enthalten, die regelmäßig neu aufgelegt wird.“

Frage 2:

Wie viele Wasserspielplätze und wo sind bis 2030 im Bezirk geplant?

Antwort zu 2:

Das Bezirksamt Spandau von Berlin hat hierzu mitgeteilt:
„Derzeit sind keine neuen Wasserspielplätze geplant (Stand: 21.03.2024).“

Frage 3:

Können alle vorhandenen Spandauer Wasserspielplätze ab Frühjahrsbeginn in Betrieb genommen werden bzw. sind diese voll funktionsfähig? Falls nein – warum nicht?

Antwort zu 3:

Das Bezirksamt Spandau von Berlin hat hierzu mitgeteilt:
„Es können alle im Bezirk vorhandenen Wasserspielplätze ab Frühjahrsbeginn in Betrieb genommen werden. Nach derzeitigem Kenntnisstand (Stand: 21.03.2024) sind alle Wasserspielplätze bzw. Wasserpumpen funktionstüchtig. Es kann aber durchaus vorkommen, dass nach den Wintermonaten bei der Inbetriebnahme der Wasserpumpen kleine Schäden und/oder Defekte auftreten. Das ist aber erfahrungsgemäß eher die Ausnahme. Die Inbetriebnahme der Wasserpumpen erfolgt witterungsabhängig und ist für Mitte/Ende April geplant.“

Berlin, den 26.03.2024

In Vertretung

Britta Behrendt
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt